

Procès-verbal du Conseil d'Administration de l'Union Sportive de la Blanche Mercredi 7 septembre 2022

L'an deux mille vingt deux et le mercredi 7 septembre à dix-huit heure trente-cinq, les administrateurs de l'Association Union Sportive de la Blanche se sont réunis en Conseil d'Administration dans la salle Roche Close à Seyne les Alpes.

Le Conseil d'Administration est présidé par M. Gilbert Mathieu en qualité de Président.

Les membres présents sont : Gilbert Mathieu (Auto Passion), Sophie Richaud (GV), Madeleine Médecin (Trésorière USB), Philippe Chauvin (Vice-Trésorier USB), Corinne Labeille (USB et GV), Christian Duva (Randonnée), Jean-Claude Mathieu (Tennis et Tennis de table), Brigitte Thomas (Boxe Kick Seynois), Emma Vigouroux-Isoard (Natation), Frédéric Reynaud (Trail et Ski), Francis Colom (USB et Basket), Sylvie Déchappe (Karaté), Jean-Baptiste Guieu (USB), Jonathan Savornin (Badminton).

Les membres du bureau absents sont :
Jean-Pierre Guieu (Commissaire aux comptes USB)

Deux sections absentes :
Willy Honoré (Foot), André Collomb (CO)

Deux membres excusés : Gaël Engelbert (Escalade), Thomas Savornin (Moto)

Christophe Besson représente la Mairie de Seyne.

Soit un total de 14 administrateurs présents et représentés.

Sont présents mais non membres du CA : Céline Savornin salariée de l'USB.

Plus du tiers des administrateurs étant présents ou représentés, le Président déclare que le Conseil d'Administration est régulièrement constitué et peut valablement délibérer et il demande s'il y a des oppositions au vote à main levée pour ce conseil d'administration.

Le président remercie la présence des membres puis ouvre la séance.

Il rappelle ensuite l'ordre du jour.

- Vie des sections
- Documents Assemblée Générale
- Subvention section
- Achats divers
- Mise à jour du site internet
- Questions diverses

Premier point : Vie des sections:

Point sur l'actualité :

- **Ran'Dormillouse :**

Cette année un évènement compliqué dans l'organisation mais au final une belle fête dans l'ensemble. Environ 200 personnes étaient présentes.

Cette manifestation sera à court terme menacée pour des raisons de logistique (restauration) et d'accès sur site avec des véhicules à moteur. La veille un concert était organisé à la station de Montclar.

- **Trail de Dormillouse :**

Stress au niveau des inscriptions car la compétition est sortie des challenges de Provence, J-7 60 inscrits pour finir à 170 coureurs. Météo excellente, coureurs ravis, nouveau parcours de La Salette très apprécié. Journée très satisfaisante avec d'excellents retours. Un grand merci aux bénévoles.

- **Road Tour SPT :**

Le 30 août le bus de la Fédération sportive « Sports pour Tous » a fait une halte à Seyne pour faire découvrir à différents publics de nouvelles activités sportives. La crèche s'est jointe à cette matinée découverte ainsi que d'autres personnes de passage (jour de marché). Malheureusement la météo a rapidement mis fin à cette manifestation. Nouveau passage en octobre 2023.

- **Forum des Associations :**

Grande affluence tout au long de la journée, beaucoup de demandes. Merci aux sections présentes. Merci à la Mairie pour son investissement et l'organisation.

- **Raid de La Blanche :**

Evènement à venir, les 10 et 11 septembre prochain. Inscriptions timides à ce jour.

- **Enduro Moto TT :**

Evènement à venir les 17 et 18 septembre prochain. De nombreuses activités durant ce week-end annoncé très festif dont une soirée spectacle le samedi soir.

- **Octobre Rose :**

Evènement prévu le 9 octobre sur la commune de Seyne. Un lâché de ballon est prévu ainsi que divers stands. Les sections de l'USB souhaitant participer sont les bienvenues.

- **Balade Monges Alpes :**

Evènement prévu le Samedi 1^{er} octobre. Départ à Selonnet et arrivée à Montclar. Une cinquantaine d'équipages attendue.

Tour des sections :

- Gymnastique Volontaire :

Grande fierté car la section est relancée après une année difficile. Actuellement 2 cours séniors, 2 cours adultes, 1 cours enfants, 1 cours stretching par semaine. Cours animés par Nancy, Marie et Sarah sur Montclar et Seyne.

- Badminton :

Démission de Patricia Pernel pour des raisons professionnelles. Le nouveau Président nommé est Jonathan Savornin. La section a fonctionné tout l'été.

- Boxe Kick Seynois

La saison repart avec une nouvelle activité pour diversifier le public : une activité de cardio et une activité pieds et poings. Notamment le vendredi soir pour essayer de licencier des adolescents.

- Raquettes

Beaucoup de demandes au forum, en attente des retours d'adhésion. Toujours le même noyau dur au sein de la section. Le tarif ne change pas 40 € licence incluse pour les 2 activités (tennis et ping-pong).

- Natation

La section a fait une excellente saison avec plus de 120 licenciés. Pas de natation prévue cette année car la piscine sera en travaux de l'automne au printemps. Espoir pour septembre 2023.

- Randonnée

Une quinzaine de demandes au forum sans compter les appels au bureau. Section qui fonctionne très bien. L'adhésion est de 45 € à l'année pour une cinquantaine de sorties.

- Karaté

Nouvelle section 2022/2023. Remerciement de la Présidente, Sylvie Déchappe, pour son accueil au sein de l'USB. Enormément de contacts au forum, en attentes des retombées.

- Ski

Démarrage de la saison en décembre si l'enneigement le permet. Quelques demandes au forum pour des enfants mais aussi pour les adultes, le groupe vétérans à énormément plu. Section ski de randonnée demandée, à voir avec Thomas Silve. Problème de santé de Laurent Glez (genou), intégration de Lucas Galice.

- Auto Passion

Aucun problème d'effectifs. Balade Monges-Alpes prévue le samedi 1^{er} octobre 2022.



Blanche Bès Serre-Ponçon

- Basket

Une saison qui s'annonce intense pour la section car gros effectifs la saison passée et pour cette année une entente avec le club de Barcelonnette pour deux équipes. Le club de l'Ubaye jouera également à Seyne à partir du début 2023 car sa salle fermera pour travaux.

- Football

Saison qui s'annonce bien avec 41 participants à la première séance. Lancement d'un groupe U13/U14/U15 en championnat.

- Boules, VTT, Hockey :

Sections en sommeil.

Deuxième point: Documents pour Assemblée Générale

La saison 2021/2022 touche à sa fin, toutes les sections doivent clôturer leurs comptes pour le 30 septembre 2022.

Merci de bien vouloir communiquer au bureau vos tableaux adhérents mis à jour et aux trésoriers vos situations comptables à jour.

Pour vos encaissements de la saison 2022/2023, veillez à ne les faire qu'à partir du 1^{er} octobre.

Troisième point: Subventions sections :

Le Conseil d'Administration, après en avoir délibéré, décide de répartir les subventions à chaque section comme suit, sachant qu'elles peuvent évoluer en fonction des besoins de chacun :

Auto passion : 500 €
Badminton : 150 €
Basket : 1 000 €
Course d'orientation : 700 € ou 1 000 €
Escalade : 700 € (en attente convention avec collège)
Foot : 400 € ou 1000 €
Boxe Kick Seynois : 200 €
GV : 200 €
Moto : 1000 €
Natation : sous réserve, demande 500 €
Randonnée : 300 €
Ski Alpin : 2 000 €
Raquettes : 300 €
Boule : en sommeil
Hockey : en sommeil
VTT : en sommeil

Demande de la nouvelle section Karaté : 1 500 € pour lancer la section avec achat de matériel et paiement de la licence FFK. Vote unanime pour cette demande des présents et des représentés.

Quatrième point : Achats divers :

Quelques achats sont nécessaires pour le fonctionnement et l'organisation du travail au sein de l'USB :

- Un onduleur pour le bureau,
- Un barnum pour les événements,
- Des étagères de rangement,
- Des poubelles de tri sélectif.

Vote unanime pour ces achats des présents et des représentés.

Cinquième point : Mise à jour du site internet:

Le site internet de l'USB doit être mise à jour, une mise en conformité des RGPD et de la sécurisation du site par « Https » est obligatoire. Un devis a été établi par la société OYOPI qui gère notre site internet pour un montant de 500.00 € H.T

Vote unanime pour ce devis des présents et des représentés.

Questions diverses :

Le Président prend la parole :

Les locaux qui sont mis à notre disposition gratuitement par la municipalité doivent être impérativement respectés, ils doivent être rendus propres et les sections doivent faire attention à bien éteindre les lumières avant de quitter les lieux.

L'USB souhaite se labéliser auprès d'un organisme environnemental pour valoriser son image d'association « propre » et ainsi se démarquer sur les événements en extérieur en maximisant les opérations de valorisation et recyclage des déchets.

Nous allons relancer une campagne pour essayer de former des CQP.

Pas de questions de la part de l'assemblée.

Gilbert remercie tout le monde.

A 21h08, plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance.

Le Président Gilbert MATHIEU



La Secrétaire de séance Céline SAVORNIN

